

# かんちゃん通信

令和2年3月10日(火)発行 文責：林 寛

## ～こういう時だからこそ…～

毎日、テレビをつけると新型コロナウイルス関連のニュースが流れています。新たな感染者の情報、何県の人で、何歳で、どこどこに行っていた…。感染経路につて、病状について。世界各国の様子も報道されています。イタリアで何人、韓国で何人、アメリカで何人、感染者数が発表された…。渡航禁止や渡航制限について。

また、全国各地でイベント等の中止や延期が発表されています。プロ野球やJリーグの開催や再開も見合わせています。大相撲の春場所は無観客で行われ、勝敗が決まっても館内は静まり返っています。異様な光景と言ってもいいでしょう。

こういう時だからこそ、我々大人には、冷静な行動や判断が求められます。デマ情報に惑わされ、トレットペーパーや紙製品を買い占めたり、ネットオークションでマスクを高値で購入したり…。子どもたちは常に大人(親)の様子を見ています。

こういう状況の中で、どういう態度でいることが、子どもにとっていい影響を及ぼすのか、考えるいい機会としてください。

あの発生源である中国が、一日の感染者数が武漢のみで数十名程度に収まり、他の都市での新しい感染者は報告されなくなりました。武漢に臨時に作られた病院も、今月中旬にはすべて閉鎖されるそうです。いつかは収束する日が来ます。

今の日本も大変な状況には変わりありませんが、日に日に新しい感染者数は減っています。私たちは、今できる予防対策をしっかりとやっていきましょう。

ピンチはチャンス、という言葉もあります。子どもたちと一緒に、こういう機会に健康について考えたり、手洗いやうがいの習慣を身に付けたりする機会としてください。

現在、担任が各家庭に電話を入れて、子どもたちの家庭での様子をうかがっていますが、その中で「子どもにできるお手伝いを考え、させている。」「実家に帰って、農業の体験をさせている。」等、時間を大変有効に使っている事例の報告もあっています。

賢明なる本園保護者の皆様におかれましては、冷静な対応、しっかりとした予防対策を心より願います。

## ～お願い～

このような状況ですので、幼稚園からの情報発信は、保護者の皆様に安心していただく上でも必須だと考えています。キッズリーや本園HPを毎日ご確認ください。随時新しい情報を提供していきたいと考えています。

現在、担任からの電話の際にお願いしていますが、キッズリーをご覧になったら、読んだことを示すチェックを必ず行ってください。

また、今のところ16日(月)の修了証書授与式と24日(火)の離任式は実施する予定で準備を進めているところですが、参加される保護者の皆様には、できる限りマスクの着用をあらためて願います。

なお、それぞれの行事につきましては、進行や内容を工夫して短い時間で終わらせるようにしています。御理解と御協力をお願いします。

平日は、幼稚園は通常通り開いており、職員も出勤しております。何かありましたら、いつでもお電話ください。